



PÁNICO POR EXPLOSIÓN Horas antes del Día de Acción de Gracias, un auto estalló en un puente que conecta EU con Canadá, cerca del Niágara; autoridades descartaron terrorismo. **Global / 24**

AL MENOS DOS MUERTOS

EXPLOSIÓN EN NIÁGARA PREVIO AL DÍA DE GRACIAS

Un vehículo estalló en el puente Arcoiris, en la frontera entre Estados Unidos y Canadá un día antes de la celebración nacional en la que millares de personas recorren el país por tierra y aire para ver a sus familias

AFP Y REUTERS

global@gimm.com.mx

NUEVA YORK.— Un día antes de la celebración de Día de Gracias, un coche explotó en el puente Arcoiris, que conecta Estados Unidos con Canadá, en la zona de Niágara.

El incidente ocurrió a las 11:30 horas tiempo local en un automóvil en la frontera, en el puente que conecta Ontario con el estado de Nueva York. El vehículo iba en la ruta hacia Canadá.

Después del estallido de ayer, tres puentes ubicados en la misma frontera fueron cerrados.

Posteriormente, cerca de las 20:00 horas, tiempo local, las autoridades reactivaron la circulación.

También estaba cerrado el aeropuerto de Buffalo, en Nueva York.

“Ésta es obviamente una situación muy grave”, dijo a periodistas el ministro de Seguridad Pública canadiense, Dominic LeBlanc.

El incidente ocurrió un día antes de la celebración del Día de Acción de Gracias, que se conmemora hoy en todo Estados Unidos.

Con este motivo, el estado de Nueva York reforzó sus medidas de seguridad por el temor a un atentado.

En el Día de Acción de Gracias, decenas de familias viajan para reunirse en la cena de celebración,

lo que usualmente satura el tránsito, carreteras y aeropuertos.

Por su parte, el primer ministro de Ontario, Doug Ford, señaló que las autoridades canadienses también participan activamente en la evaluación de la situación en coordinación con las fuerzas locales.

El Aeropuerto Internacional de Buffalo ha aumentado los controles de seguridad, con especial atención a los vehículos que ingresan o aparcan en las instalaciones, así como con controles adicionales a los pasajeros.

Hasta el cierre de esta edición, las autoridades federales de Estados Unidos no habían informado sobre la identidad de los fallecidos.

Tampoco estaba claro el motivo del estallido.





PRIMEROS INDICIOS

El gobierno de Nueva York descarta amenaza terrorista

Hochul anunció que autoridades locales y federales se mantienen activas en el caso

DE LA REDACCIÓN
global@gimm.com.mx

La gobernadora de Nueva York, Kathy Hochul, afirmó que no hay indicios terroristas en la explosión en el puente que conecta Estados Unidos con Canadá a la altura de Niágara.

"A estas alturas no hay

ningún indicio de alguna amenaza terrorista", sostuvo Hochul.

Tan es así que la gobernante local repitió en dos ocasiones la misma frase.

Por lo cual, la mandataria aseguró que no existen motivos que vinculen el estallido con algún incidente extremista.

"Me informaron la situación que ocurrió en el puente Arcoíris en Búfalo. Bajo mis instrucciones, la Policía del Estado de Nueva York está trabajando activamente con la Fuerza

de Tarea Conjunta contra el Terrorismo del FBI para monitorear todos los puntos de entrada a Nueva York", afirmó la mandataria del estado de la costa este de Estados Unidos.

La mandataria del Partido Demócrata anunció su traslado a Búfalo, cerca de la zona del ataque.

"Viajo a Buffalo para reunirme con las autoridades y el personal de emergencia y actualizaré a los neoyorquinos cuando haya más información disponible", insistió.



TESTIGO

"Todo era una bola de fuego y humo"

DE LA REDACCIÓN
global@gimm.com.mx

Mike Guenther estaba caminando junto a su esposa cerca del puente Arcoíris, en Niágara, en la frontera entre Estados Unidos y Canadá cuando se desató un estallido.

"De repente vimos un coche que iba a 160 kilómetros por hora. El vehículo golpeó una barda, se alzó y de repente todo era una bola de fuego y humo", dijo a la cadena NBC.

El ciudadano agregó que de repente todo se llenó de policías.

"No había manera que estos tipos se detuvieran", dijo.